



DIPUTACION PROVINCIAL

DEPARTAMENTO DE CULTURA

PALENCIA

0234000

Querido Padre:

Recibí tu carta por la que veo que ya estás mejor después de tus últimos percances: que siga la mejoría.

Yo me encuentro totalmente restablecido después de la operación.

En la Olmeda se ha empezado la cubierta de las termas, con todos los problemas que trae la presencia de un arquitecto en estas actuaciones. Suponemos que en Abril estará la obra terminada, si es que no hay cambios sobre la marcha.

El año pasado no se excavó; casi todo el tiempo se ha gastado en restaurar mosaicos, arrancar y consolidar el de la entrada a la villa, etc.

Yo me jubilo este año. Ya estoy algo cansado de trabajar, y espero que después de la jubilación me dejen descansar, aunque no estoy muy seguro de eso.

Me parece excelente la idea de entregar para la publicación la segunda parte de la necrópolis Sur, con el estudio de materiales, etc.

Te doy unos datos sobre la necrópolis Norte, ya terminada de excavar, por si te sirven para hacer comparaciones con la Necrópolis Sur.

- Han sido 110 tumbas las excavadas en ella, con 111 inhumaciones.

- La proporción de tumbas con ajuar es el 68% del total, contra el 41% en la Necrópolis Sur.

- La disposición de las tumbas es muy diferente a la de la Necrópolis Sur: aunque la mayoría están en posición Este - Oeste, hay bas-

tantes en sentido Norte - Sur, sin que se vea disposición en hiladas de tumbas.

- No hay ninguna con tejadillo de tégalas, y cuatro tienen paredes de ladrillo.

- En cuanto a los ajuares, encontramos entre las piezas de T.S.H.T., cuatro vasos de forma 37 tardía, contra 13 cuencos de forma Ritt. 8. Este dato puede ser interesante para la datación relativa con respecto a la Necrópolis Sur.

- Y no hay ninguna pieza decorada a molde.

Recuerdos a Mercedes y un fuerte abrazo de

Javier